

西 ～にし～

Good News

■成瀬高等学校「マレーシア高校生との1日国際交流！」

11月22日（水）、東京都教育委員会「海外高校生招聘プログラム」により、本校では12名のマレーシア高校生との1日国際交流を実施しました。バディ生徒達は、事前の歓迎準備や当日のウェルカムセレモニー進行も務めました。運営の中心は「多文化共生研修（渡航先：マレーシア）」参加予定の4名の1年生です。立案にあたり「できるだけ多くの本校生徒にマレーシア高校生との交流機会を提供する」ことに主眼を置きました。

各教科担当、部活動（競技かるた、男子バレー、バドミントン）、教員の協力も得て当日の交流は双方生徒の感激の場となり大成功を収めました。本校生徒は、マレーシア生徒のコミュニケーションの素晴らしさに刺激を受けたと同時に「英語スピーキング力をもっと伸ばしたい」とさらに意欲を持った様子でした。

以下はバディとなった生徒の感想です。「世界は広いが、今回の交流を通じて意外と身近に思った。他言語を使い、文化も異なる彼らが、私達と同じ高校生として勉強し、運動し遊ぶ。そう思うととても嬉しくなった。今後も、異文化や異国の地に触れたい。」
「互いの国を尊重しつつ話すことは大切だ。海外の友人をもつことは嬉しく、今日は楽しかった。」今後も、本校では海外研修旅行（オーストラリア）を中心とした国際教育を推進しつつ、校内でも多くの生徒に国際感覚を育む機会を提供し、努力していきます。

（主任教諭・荒木 雅子）



英語コミュニケーションでの様子



また会いましょう！

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

[【令和5年度GoodNews】](#) [【令和4年度特集号】](#) [【令和4年度GoodNews】](#) [【令和3年度GoodNews】](#)